

ORIENTACIONES A TENER EN CUENTA POR LOS MILITANTE ANTE LAS CIRCUNSTANCIAS ACTUALES.-

Consideraciones generales.-

Este trabajo ha sido efectuado por la recopilación de las partes aportadas por militantes que a través de su acción temporal han tenido que pasar por la dura experiencia de las detenciones, interrogatorios y encarcelamientos. Queremos que este trabajo sirva a los militantes para cuando se hallen en las mismas circunstancias que los anteriores.

Cosas que se han de tener presente por todo militante:

temporal se está en situación de caer detenido y por tanto debe estar entrenado y ser conocedor de las formas que emplea la policía.

El militante debe tener en cuenta de que cuando la policía se decide a llevar a uno lo hace con un fin concreto y siguiendo un plan trazado de antemano. Para ello cuenta con unos conocimientos generales y concretos de:

- Como es la persona que van a detener.
- su carácter, su genio, si es apocado o impulsivo, frío, etc.
- las actividades que ultimamente ha estado llevando o lleva.
- con qué persona se relaciona y que ideologías tienen estas personas, si son militantes mayores buscan los antecedentes políticos o sindicales que hayan podido tener.
- el militante debe ser consciente de que el interrogatorio comienza desde el momento en que le detienen a uno.
- nunca debe el militante iniciar la conversación, que sean ellos. No es conveniente el hablar mucho, ni dar detalles. Si habla límitese solamente a lo suyo.

DETENCIONES.-

- Es normal que la detención se efectue a primeras horas de la madrugada, cogiéndoles a uno desprevenido, lo cual ocasiona nerviosismo.
- También puede suceder que la detención se efectue en la calle durante alguna manifestación, huelga, reunión, etc.
- Las celdas no tienen ninguna comodidad, normalmente suelen tener un banco de piedra, no facilitan manta ni comida o cuando la dan es escasa.
- No permiten que el detenido meta nada en la celda. Es cacheado previamente y le quitan hasta las cerillas.
- Desde la celda se oyen constantemente ruidos de llaves y da la sensación de que vienen a por él.
- En las celdas suelen poder a policías especializados que se hacen pasar por personas que han sido detenidos; al estar en una celda con ninguna comodidad y con la tensión de la detención se sienten ganas de confesarse con cualquiera. La soledad, la preocupación por la familia, el temor a que te saquen cosas que puedan comprometer a alguno, el perder la noción del tiempo, son aspectos que influyen para que uno se abra con cualquiera.
- Saber que todo esto se le hace frente solamente con fortaleza de ánimo, tranquilidad de conciencia, el mantenerse en estado de oración, identificado con los motivos por los cuales se lucha, pensar que no es el único que ha estado en esta situación y que otros han salido airoso de la prueba y sobre todo considerar las razones cristianas que nos han movido a actuar. Esto es lo que realmente conforta y mantiene el espíritu animoso.

INTERROGATORIOS.-

En los interrogatorios la policía suele emplear dos tácticas claramente definidas:

- a) SUAVE Y AMISTOSA.
- b) DURA Y VIOLENTA.